

ちえっと移住体験住宅

・1月18日 地域食堂 貸出

研修・会議・打合せ

- ・12月24日 県外留学の件 谷地高校長先生と打ち合わせ
- ・1月10日 スリッパ卓球に関するイベントづくりの打合せ
- ・1月22日 令和6年度第2回村山管内地域おこし協力隊情報交換・交流会

1. 県外留学

何度も話をして来ましたが町内の方々には県外留学に協力したい気持ちは非常に強く感じられました。役場としては、受け入れ体制がなく予算的にも現状では難しい旨話を学校教育課より聞いています。いずれにしても今後役場として町民への説明を含めた受け入れ体制の整備を進めることが必要と思っています。

2. スリッパ卓球に関するイベントづくり

卓球の町を生かしたイベント(町外から人を呼び込むイベント)を計画しています。このイベントについては、昨年の世界スリッパ卓球大会で町外からの参加者がいたことからこの人たちをターゲットにした「スリッパ卓球」をメインにしたイベントをここ1か月検討を進めている状況です。

3. 令和6年度第2回村山管内地域おこし協力隊情報交換・交流会

今回の情報交換・交流会は、大石田で行われた事で大石田の地域おこし協力隊ダンスメンバーが主体の会となりました。虹のプラザの舞台へ参加者が上がって舞台を体験することや大石田地域おこし協力隊の活動拠点「KOEno KURA」の見学会等面白い体験が出来ました。大石田地域おこし協力隊の懸命な活動がよくわかる会となりました。

